

Zu Beginn des Schuljahres gab es jeweils eine **Auftaktveranstaltung** der Klassen 5, 6 und 7 im **Kino Waldhorn**. Außerdem konnten wir für alle anderen Interessierten eine **Abendveranstaltung** mit einer kurzen Projektbeschreibung und vor allem mit einem sehr kurzweiligen **Vortrag von Dr. Frieder Beck zum Thema "Bewegung macht schlau"** anbieten.

Im ersten Halbjahr sind die Klassen 5 - 7 im Sportunterricht dann bereits 3800 km bis zur türkisch-armenischen Grenze gelaufen.

Nach den Osterferien konnten alle am Schulleben Beteiligten mit Hilfe der App Teamfit in unseren **"virtuellen" Lauf** einsteigen. Und tatsächlich haben wirklich alle Klassenstufen, sowie Eltern und Lehrer:innen ihren Beitrag geleistet. Letztlich kamen **17.200 km** zusammen. Damit haben wir unser Ziel erreicht, nach Kathmandu und wieder zurück nach Rottenburg zu laufen.

Zwischen Ostern und Pfingsten haben 5 Schüler aus dem Sportprofil in Klasse 9 ein Lafevent für die Klassenstufe 6 organisiert.

Nach den Pfingstferien lag dann der Fokus auf dem Ausrechnen der persönlich gelaufenen Kilometer und die Bitte an die Sponsoren, dafür Geld zu überweisen, mit dem wir unserem Patenkind Sopa ermöglichen, weiter die Kailash-Bodhi-School in Kathmandu zu besuchen.

Zu guter Letzt konnte Frau Klett, stellvertretend für unsere ganze Schule, bei einer Abschlussveranstaltung mit den 7ern und der Klasse 9b einen Scheck über **5368,51 €** an die Vorsitzende des Vereins "Förderkreis Patenschulen e.V." Gabi Richter übergeben. **Das bedeutet, dass Sopa weitere 77 Monate, also ca. 6,5 Jahre die Schule besuchen kann.**

Zusätzlich hat die Schulkonferenz 2023-24 beschlossen, dass ein Drittel der Überschüsse an die Kailash-Bodhi-School geht. Damit kann Sopa jetzt gesichert die nächsten Jahre bis zu ihrem **Abschluss in der 10. Klasse** an der Kailash-Bodhi-School in Kathmandu bleiben. Das ist eine großartige Nachricht und nur möglich, weil so viele Menschen am und ums SMG, ihr und Sie alle, sich dafür eingesetzt haben.

Im Namen von Sopa noch einmal an alle ein herzliches Dankeschön!

Auch in diesem Schuljahr hat die Schulkonferenz beschlossen, die Hälfte der Überschüsse aus dem Tag der offenen Tür 2024 der Kailash-Bodhi-School zur Verfügung zu stellen. Der genaue Betrag ist noch ungewiss. Die Spende ist zweckgebunden und dient dazu, Lehrergehälter an der Außenstelle der KBS in Simikot zu bezahlen. Ein Betrag von 3000 Euro ermöglicht zum Beispiel 8 Kindern für ein Jahr umsonst in die Schule gehen zu können.

Falls ihr/Sie mehr über die Schule und deren Unterstützung erfahren möchten, empfehlen wir euch/Ihnen folgenden Link: <https://patenschulen.de/KBS-Simikot/>

Außerdem gibt es auch den jährlichen Report der KBS, ähnlich unserem Newsletter. Vielleicht habt ihr/haben Sie ja Lust hineinzuschauen: <https://patenschulen.de/wp-content/uploads/2025/01/KBS-Annual-Report-2024.pdf>

Mit einem letzten Link kommt ihr/kommen Sie auf den Blog des Förderkreis Patenschulen, auf dem über unser Projekt berichtet wird:

<https://patenschulen.de/ergebnis-vom-sponsorenlauf-bildungbewegt-st-meinrad-rottenburg/>

Herzliche Grüße vom Team #bildungbewegt

Anne Guldi, Katrin Stolpp, Benjamin Ulmer, Christoph Deschler